

Besichtigung Bergwerk Gonzen

Am 04.11.2017 haben sich 20 Mitglieder der SOLOG Ostschweiz am Eingang des Bergwerk Gonzen getroffen. Nach einer Stärkung mit Kaffee und Gipfeli wurden uns im Filmsaal zuerst einige interessante Fakten über das Bergwerk und dessen Geschichte erklärt.

Im Anschluss fuhren wir mit dem Gonzen-Express etwa 1,8km in den Berg. Im Hauptbahnhof angekommen wurde die Gruppe auf zwei Führer aufgeteilt. Dann hiess es Glück Auf! Über Galerien, Bremsberge und Abbaufelder ging unser rund 3 stündige Rundgang. Auf dem Rundgang erfuhren wir unter anderem, dass untertage Luft nicht gleich Luft ist. Luft ist arbeiten, die Bewetterung sorgt für Atemluft. Ebenso wurde die Bedeutung der Heiligen Barbara erklärt.

Im hinteren Teil des Restaurants gibt es ein paar Schaukästen mit Werkzeugen und Mineralien aus dem Berg. Speziell dort ist die rund 650kg schwere Calcitgruppe aus dem Gonzen.

Im Anschluss gab es ein Mittagessen im Bergwerkrestaurant. Dabei kam das Kameradschaftliche nicht zu kurz.



Oblt Alex von Orelli
SOLOG Ostschweiz